



---

## **POUR INFORMATION**

Changements mineurs concernant l'aspect des poches de plaquettes d'aphérèse  
et de plasma-aphérèse frais congelé (ACD-A)

Lettre aux clients 2022-29

---

Le 14 novembre 2022

Bonjour,

La Société canadienne du sang a été informée par Terumo BCT d'un certain nombre de changements concernant la fabrication de leurs poches pour les plaquettes et le plasma d'aphérèse. Il s'agit de changements visuels mineurs qui n'affectent en rien la composition ni les caractéristiques des poches en elles-mêmes.

Ces changements concernent les éléments suivants :

- Rotation de 90 degrés de l'orientation du vinyle
- Entailles d'ouverture moins apparentes en raison du type de lame utilisée
- Aspect non soudé des embouchures de raccord
- Aspects de l'œillet d'accrochage et du renforcement
- Légère augmentation de la surface de soudure (poches pour plaquettes uniquement, n'affecte ni les dimensions de la poche ni le volume contenu)

Veuillez vous référer à la pièce jointe A pour une représentation visuelle de ces différences.

Les nouvelles poches commenceront à être utilisées à compter du 30 novembre 2022 et les anciennes poches pourraient continuer d'être utilisées, de façon concomitante, pendant six à douze mois à compter de cette date.

Veuillez transmettre ces informations aux professionnels de la santé de votre établissement à qui elles pourraient être utiles.

Cette lettre peut être consultée sur notre site Web, au [www.sang.ca](http://www.sang.ca), dans la section Hôpitaux. Si vous avez des questions concernant cette lettre ou si vous souhaitez l'obtenir dans un autre format, n'hésitez pas à vous adresser à votre agent de liaison.

David Howe  
Directeur, Gestion des procédés de la chaîne d'approvisionnement